

SANTE : Patrick Faugerolas directeur général de l'Association
Hospitalière Sainte-Marie

Patrick Faugerolas va succéder à Alain Noziglia dans ses fonctions de directeur de l'Association Hospitalière Sainte-Marie à compter du 2 janvier. L'[ASSOCIATION HOSPITALIERE SAINTE MARIE](#) / **T** : 04.73.19.83.00 (siège social à Chamalières/Puy-de-Dôme, 5 700 salariés) possède 5 centres hospitaliers spécialisés et 28 établissements médicaux-sociaux et sociaux dans 8 départements du quart Sud-Est de la France.
www.ahsm.fr